

今庄小学校 学校だより 第35号 ~ 令和5年11月1日

がかばったマラツシ太合

31日に校内マラソン大会を行いました。 秋晴れで絶好のマラソン日和となりました。 澄んだ青空の下、紅葉に染まった山、日野川 の穏やかな流れ、ススキの川辺など素晴らし





い景色の中での大会でした。子供たちは当日まで業間や体育の時間を使って練習し、本番では少しでも記録を伸ばそうと最後までねばり強く走ることができました。また走っていないときもグラウンドや沿道を行き来して、大きな声援を送り全校が一体となった感じがして、心も体もまた一つ大きく成長したことをうれしく思いました。

当初の予定は28日(土)の開催でしたが、生憎の天気により 延期となりました。しかし当日はたくさんの方の応援と事業委員 の皆様のご協力をいただき、ありがとうございました。

なお、28日は授業参観となりましたが、こちらもたくさんの 保護者の方の参観をいただきありがとうございました。授業、業 間の8の字跳びと子供たちはいつも以上に張り切っていました。



避難訓練

24日に「地震、津波、原子力災害」を想定した避難訓練を行いました。地震が発生し、グラウンドに避難しました。その後津波警報が発令され





たとの連絡を受け、原子力災害のおそれがあるとして体育館に屋内避難をしました。子供たちは机の下にもぐったり、静かに整然と避難したりとしっかり身を守る行動ができていました。体育館では担当職員から「原子力災害って何だろう」の話を聞きました。子供たちにとっては少し難しい話だったかもしれませんが、「放射線は目に見えないから誰もが不安になります。正しい情報を得て身を守る行動ができるようにすることが大事です。」と話しました。この訓練にはなないろこども園の園児達も前半の避難に参加しました。災害が起こらないのが何よりですが、万が一の時には小学校の子供たちも自分のできることをしないといけないことが出てくることでしょう。自助・共助が大切ですが、共助の部分でその時にできることは何かを考え、行動できるようになってほしいと願っています。

CONTRACTOR OF THE PROPERTY OF

23日に今年2回目のなかよし班遊びを行いました。この日はだるまさんの1日、

いす取りゲーム、シークレットおいて、シークレットおいて、シークレッドであるないでは、まってではなかないではながあるないではないがあるないではないがあるないではないがあるなが楽しみです。





26日に読み聞かせがありました。

読み聞かせ







<読まれた本> へんしんトイレ わすれもの ハコフグのねがい おかえり、フク